

Lundi 15 avril 2013

Communiqué de presse

Jean-Christophe Cambadélis, Secrétaire national à l'International et à l'Europe

Syrie : Le Parti socialiste dénonce les atrocités quotidiennes

Vingt-cinq mois après les premières manifestations, pacifiques et destinées alors à dénoncer la répression du régime exercée en représailles à des graffitis anti-Bachar Al-Assad écrits sur un mur par des enfants à Deraa, ce sont hier, le 14 avril 2013, 23 enfants qui sont morts sous des bombardements aveugles.

La situation en Syrie est à ce point confuse, qu'il est difficile de désigner aujourd'hui les auteurs des bombardements et des attentats. Le Parti socialiste désigne toutefois le régime aveugle et sanguinaire de Bachar Al-Assad comme le principal responsable de la situation actuelle en Syrie, et qui met en danger d'instabilité tout le Moyen-Orient.

Le Parti socialiste dénonce les violations récurrentes du droit international humanitaire, qui exige la protection des populations civiles. Face aux atrocités qui se poursuivent, le Parti socialiste attend des dénonciations unanimes de la part de tous les membres du Conseil de Sécurité des Nations unies.